

Ressort: Vermischtes

Tour de magellan - Radeln für den guten Zweck

Die Charity Cycling Tour in Köln

Köln, 12.07.2015, 17:33 Uhr

GDN - Tour de magellan - Radeln für den guten Zweck

Jan Ullrich und Co. fahren am 15.08.2015 mit Hobbysportlern für Kinder-Charity-Projekte!!
Die Charity Cycling Tour in Köln
Beim Radfahren Spaß haben und dabei noch etwas Gutes tun -

Das ist die Grundidee der Tour de Magellan. "Wir waren von der Resonanz und der Stimmung in den letzten Jahren so begeistert, dass wir uns sofort für eine Neuauflage in 2015 entschieden haben. Und Köln ist genau der richtige Ort für ein solches Event" (Christoph Zehren, Geschäftsführer der Magellan Netzwerke GmbH).

Der BreitenradSPORT boomt in Deutschland. Woche für Woche schwingen sich Zehntausende auf großen und kleinen Radsport-Events begeistert aufs Rad und erleben gemeinsam die Faszination Rennrad.

Ob auf Trainingsfahrten oder im Renneinsatz: Radsport verkörpert Teamgeist, Emotion, Dynamik, Fleiß und Willenskraft. Für diese Attribute steht auch die Magellan Netzwerke GmbH. Vorankommen durch perfekt ineinandergreifende Zahnräder, sich mit Teamwork und Leidenschaft neuen Herausforderungen stellen - all das hat sich das Unternehmen auf die Fahnen geschrieben, das mit der Tour de Magellan ein Zeichen für gesellschaftliches Engagement setzt.

Chancengleichheit für Kinder herzustellen, ist eine große Herausforderung in unserer Gesellschaft. Die Magellan Netzwerke GmbH hat es sich zur Aufgabe gemacht, hier ihren Beitrag zu leisten und sich aus diesem Grund dafür entschieden, Kinder-Charity-Projekte in den Mittelpunkt der Tour de Magellan zu stellen.

Mit der tollen Unterstützung aller Teilnehmer und unserer Partner wurden in den vergangenen Jahren mit der Tour de Magellan 83.250,00 EUR für den guten Zweck "erradelt".

Kinderhilfe Organtransplantation (KiO)

Die von vielen Sportstars gegründete Kinderhilfe Organtransplantation e.V. (KiO) unterstützt Familien mit einem organtransplantierten Kind vor und nach der Operation.

Der gemeinnützige und mildtätige Verein ist eine Initiative des Vereins Sportler für Organspende, in dem mehr als 70 Olympiasieger, Weltmeister und Europameister für die Idee der Organspende eintreten. KiO hilft organtransplantierten Kindern in besonderen Notlagen. Etwa wenn krankheitsbedingt Mehrbelastungen oder Verdienstauffälle die Familie treffen. Neben finanzieller Unterstützung bietet KiO kostenfrei spezielle Seminare an.

Dort lernen die jungen Menschen, wieder ihrem Körper zu vertrauen, und die Eltern können wichtige Erfahrungen austauschen.

Giving Back

Die Stiftung engagiert sich auf nationaler sowie internationaler Ebene in den Bereichen Gesundheit, Jugendhilfe, Sport, Bildung und Hilfsbedürftigkeit. Sie unterstützt außerdem die Förderung von Chancengleichheit und den nachhaltigen Umgang mit Ressourcen.

Giving Back hilft direkt durch finanzielle Zuwendungen wo schnelle Hilfe von Nöten ist oder indirekt über die Förderung innovativer und nachhaltiger Projekte.

Die Katarina Witt-Stiftung unterstützt weltweit vorrangig Kinder und Jugendliche mit körperlichen Behinderungen. Hier spielt es keine Rolle ob die Behinderungen durch Geburtsfehler, Naturkatastrophen, Landminen oder Unfälle verursacht wurden. Ziel ist es, die körperliche Beweglichkeit zu verbessern und dadurch den Alltag zu erleichtern.

Die Art und Weise der Unterstützung kann auf unterschiedlichste Weise stattfinden, der Bau einer Einrichtung, medizinische Versorgung, Prothetik, Therapie, die Förderung von Reisen und Ausflügen oder die Fortbildung und Qualifizierung von Eltern und

Betreuungspersonal.

Im Start- und Zielbereich der tour de magellan erwartet Fans, Freunde und Familie am Tag der Tour ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Rahmenprogramm, durch welches der bekannte Sportmoderator Ulli Potofski führt. Neben der Fahrervorstellung des prominenten Starterfeldes, wird Ulli Potofski auch das ein oder andere Geheimnis aus den Promis herauskitzeln. Anschließend stehen alle Fahrer für Foto- und Autogrammwünsche zur Verfügung. Alle Gäste genießen freien Eintritt. Um das einmalige Event abzurunden sind auch zahlreiche Verpflegungs- und Promotionstände - unter anderem von BMC, uvex, Squeezy oder lightweight - vor Ort, an denen Sie sich informieren oder das ein oder andere Schnäppchen machen können.

Zeitplan:

Samstag, 15.08.2015

09.00 - 11.00 Uhr Akkreditierung

10.00 Uhr Beginn Rahmenprogramm (Fahrervorstellung, Autogrammmöglichkeiten)

11.30 Uhr Startaufstellung des Fahrerfeldes

12.00 Uhr Startschuss der Tour

ca. 15.00 Uhr Verpflegungsstopp

ab 17.00 Uhr Eintreffen im Ziel, Interviews und lockeres Ausklingen bei Kölsch und Bratwurst

19.30 Uhr "rider's night" (nur mit Anmeldung)

Bildmaterial und Texte: magellan netzwerke Team

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-57494/tour-de-magellan-radeln-fuer-den-guten-zweck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Jaroslav Kardasch

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Jaroslav Kardasch

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com